

Reitverein Oelde - Gemeinsam stark



Oeldes Reitlehrerin Melanie Herrmann mit der Mannschaft, die im Reiterwettbewerb den 5. Platz belegte.

Mit einem Scheck über 400 Euro kehrten die Reiter und Reiterinnen des Reitvereins Oelde von den Vermolder Reitertagen zurück. Das war der Lohn für konstant gute Leistungen in den sieben Mannschaftsprüfungen der LVM Team Challenge im Rahmen der Vermolder Reitertage.

Sowohl die jungen Nachwuchsreiter, die unter anderem im Reiterwettbewerb und im Springreiterwettbewerb am Start waren, als auch die erfahreneren Reitsportler, die in einer Mannschaftsdressur der Klasse A den 3. Platz und in einem Mannschaftsspringen der Klasse E den 2. Platz ergattern konnten, trugen zum überragenden Mannschaftsergebnis bei. Gerade einmal 3 Punkte trennten den Titelverteidiger aus Oelde von der siegenden Mannschaft des RV Milte-Sassenberg. Bei 17 teilnehmenden Mannschaften aus den Kreisen Warendorf und Gütersloh ein sehr respektables

Ergebnis, was auch wieder mal für die gute Jungendausbildung und –förderung im Reitverein Oelde spricht. Denn vor allem in den Nachwuchsprüfungen wurde unter anderem auf den turniererfahrenen Schulpferden des Vereins eine Menge Punkte gesammelt.

Der Vorsitzende Thomas Haddenhorst dankte schließlich allen Reitern, Pferdebesitzern, Trainern, Betreuern und nicht zuletzt der hervorragenden Organisation, denn alle haben zum erfolgreichen Abschneiden beigetragen. Neben dem Erfolg zählen für alle Vereinsmitglieder vor allem der Spaß, der beim Reiten in der Mannschaft nicht zu kurz kommt, und der entstehende Zusammenhalt im gesamten Verein.

Damit es im nächsten Jahr dann hoffentlich wieder zum Sieg reicht, werden die 400 Euro in Ausbildungsmaßnahmen investiert.